

EKSPOS

Patroli Siang Polsek Tamansari, Sambangi Obyek Wisata Arjuna Firm di Kelurahan Tamanjaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:36



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban, Polsek Tamansari menggelar patroli siang ke obyek wisata Arjuna Firm yang terletak di Kelurahan Tamanjaya. Kegiatan ini dilakukan pada akhir pekan untuk

memastikan bahwa aktivitas wisata di kawasan tersebut berjalan dengan aman dan tertib, serta untuk memberikan rasa nyaman kepada para pengunjung.

Patroli yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni bertujuan untuk memantau situasi di sekitar obyek wisata, mengantisipasi potensi gangguan keamanan, serta memastikan protokol keselamatan bagi para pengunjung tetap terjaga. Selain itu, petugas juga melakukan pengecekan terhadap fasilitas-fasilitas umum dan memastikan tidak ada aktivitas yang dapat mengganggu kenyamanan wisatawan.

"Patroli ini adalah bentuk respons kami untuk menjaga keamanan di kawasan obyek wisata, terutama pada akhir pekan ketika jumlah pengunjung cenderung meningkat. Kami juga mengimbau kepada pengelola dan pengunjung untuk selalu memperhatikan keselamatan dan menjaga kebersihan serta ketertiban di area wisata," ujarnya, Sabtu (07/12)

Selama patroli, anggota Polsek Tamansari juga melakukan sambang kepada pengelola dan wisatawan, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, serta memberikan himbauan untuk menjaga keamanan bersama. Petugas juga mengingatkan agar para pengunjung selalu menjaga barang-barang berharga mereka, serta berhati-hati terhadap potensi kejahatan yang dapat terjadi di tempat ramai.

Dengan patroli ini, Polsek Tamansari berkomitmen untuk terus menciptakan suasana aman dan kondusif di seluruh obyek wisata di wilayahnya, serta memastikan setiap kegiatan wisata berjalan dengan lancar dan nyaman bagi semua pihak.

Kontak: Polsek Tamansari

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polsek]

#PolsekTamansari #PatroliSiang #ObyekWisata #Kamtibmas #Keamanan
#Tamansari #ArjunaFirm